



Review MX Player

MX Media

El potente reproductor surcoreano que sustituyó al reproductor predeterminado de Android y que se ha convertido en el mejor para dispositivos móviles. Compatible con la mayoría de formatos, sigue mejorando para añadir nuevas funciones y ofrecer la mejor de sus versiones

Ver archivos de vídeos se ha convertido en algo cotidiano de nuestro día a día, con los dispositivos móviles y tablets se ha facilitado el proceso y ya no es necesario utilizar equipos preparados para ellos. Con esta evolución, son miles las aplicaciones que te ayudan a que estos documentos no pierdan calidad y puedas disfrutar de ellos sin ningún problema y ahora ha llegado el reproductor de vídeo definitivo, **MX Player**, una aplicación perfecta que te permite controlar y reproducir todo tipo de formatos.

Normalmente los teléfonos móviles cuentan con un reproductor propio de forma nativa en su sistema operativo que es el idóneo con las características de tu dispositivo, aunque en muchas ocasiones su uso sea muy engorroso y no nos ofrece muchas posibilidades. Para conseguir mucho más rendimiento tienes otras opciones, como MX Player.

De origen surcoreano, esta aplicación gratuita nació como una alternativa al reproductor nativo de Android, acumulando más de 500 millones de descargas e intentando salvar todas sus limitaciones, ofreciendo a sus usuarios una manera sencilla de seguir consumiendo vídeos sin importar el formato ni la calidad.

Conseguir esta app es muy sencillo, la puedes **descargar gratis** a través de las principales tiendas online Google Play Store y App Stores y lo tienes disponible tanto para dispositivos **Android** como **iOS**, y además ocupa muy poco espacio comparado con todas las ventajas que te ofrece si lo usas, solo 6,7 MB.

Aunque no tiene una interfaz muy llamativa, eso es lo de menos, lo importante es todo lo que ofrece y sin duda, en eso es lo mejor que encontrarás. La principal ventaja de MX Player en este sentido es su funcionalidad, no quiere que te pierdas en un menú larguísimo en la que es muy difícil encontrar lo que quieres, al contrario, simplemente te aparecerá en la pantalla una lista con todos los vídeos que tienes y su localización exacta. Para que sepas rápidamente identificarlo, se te muestra una miniatura con un fotograma del vídeo, así de fácil.

Con la **aplicación MX Player** puedes buscar otros archivos en redes locales, o incluso en Internet, y reproducirlos. Para hacerlo solo tendrás que pulsar en su menú principal y seleccionar Streaming en red. Te pedirá que introduzcas la dirección donde se encuentra. Tan sencillo como eso, automáticamente se empezará a reproducir, la fluidez con la que lo haga depende de la calidad de conexión que se tenga.

En cuanto a la calidad con la que se ven los vídeos es muy buena, manteniéndola con todos los archivos compatibles, incluidos aquellos que son Full HD. Sus modificaciones se realizan mediante hardware lo que hace que el consumo de datos sea reducido. Para ver uno solo tienes que pulsar encima de él y te aparecerá en pantalla, así de sencillo. Para controlarlo se utilizan los controles habituales que te aparecen en la parte inferior, lo normal es que se quiten durante la reproducción para no estorbar a la vista, si quieres que vuelvan a aparecer solo tienes que pulsar en la pantalla.

En estos mismo controles, además de los que todo el mundo conoce, hay dos iconos que son diferentes. Por un lado encontrarás un candado, si pulsas esta opción bloquearás MX Player, para evitar que puedas darle sin querer a la pantalla y se pare la reproducción. El otro botón se representa con dos cuadrados y te ayuda a ajustar lo que estás viendo en tu dispositivo, para cambiarlo a diferentes modos y tener acceso a otras configuraciones de forma rápida.

En los ajustes de configuración tenemos la posibilidad de cambiar varios aspectos, como puede ser la Visualización, que permite configurar todas las características de cómo queremos que se vayan viendo los vídeos. Podemos elegir entre rotar la pantalla, cambiar los controles táctiles o las opciones de navegación. Junto con este apartado, Herramientas también es muy importante, porque con ella podremos configurar el modo en que estamos utilizando **MX Player** de una forma más concreta.

Todo su éxito se debe a estas ventajas que ofrece respecto a otras alternativas que encontramos y son sus características lo que ha conseguido el enorme crecimiento que ha experimentado en sus pocos años de vida, encontrando un hueco y no dejando de actualizarse para mantener el liderazgo.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Compatible con la mayoría de formatos.- Puedes ver vídeos de Internet.- Gran calidad de imagen y sonido.- Puedes bloquear la reproducción para que no se pare.	<ul style="list-style-type: none">- La calidad de la reproducción puede bajar dependiendo del dispositivo.- Aunque cierres la app se puede seguir escuchando lo que estabas viendo.- Aparecen anuncios después de cada vídeo.- Hay formatos que no se reproducen bien.

Links Facebook:

Twitter:

Instagram:

Web: <https://mx.j2inter.com/home>

Play Store: https://play.google.com/store/apps/details?id=com.mxtech.videoplayer.ad&hl=es_419

Apple Store: <https://apps.apple.com/in/app/mx-player/id1429703801>